
日頃よりご支援とご協力を賜り、感謝申し上げます。 

４月よりお子様たちが待ちに待った、おやつ作りを再開しています。４月のホットケーキの際には、「えっ？お

やつ作っていいの？」と思わず確認してしまう様子も見られ、嬉しさと戸惑いが入り混じっているようでした。

５月のハンバーガーは初めての試みでしたが、お子様のハンバーガーを頬張る顔が忘れられません。おやつ作り

の翌週には、「次は何作る？」とすでに待ちきれないといった様子でした。連絡帳を拝見させて頂きましても、

「楽しみにしています」というコメントを沢山頂きました。新型コロナウィルス感染防止についても、社会の動

きは変わってきているように感じます。引き続き、感染防止対策に努めながら、楽しんで頂けるよう進めて参り

たいと思います。今後ともご指導・ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。 
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グリーンスクール秋葉台管理者  池田 なぎさ 

 

 春のスクールランチ 

子どもたちだけでなく、保護者の方々も楽しみにして下さっているス

クールランチ‼ 子どもたちは、春休みになることを楽しみに献立表を

見ながら、カウントダウンしておりました。『これを食べたいから利

用したい』という嬉しいお話も聞こえてきております。 

パクッ

つ 

野菜も食べたよ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
おやつ 

作り 

ハンバーガー作りでは、全員が同じものを食べて楽しむことができるよう

にとの思いから、ビーバーファクトリーでアレルギー対応のハンバーグを

作って下さいました。事業所では初めての試みでしたが、ハンバーガー

       が食べられる‼と好評でした。 

おやつ作りが再開しました。2年振りの活動に子どもたちはわくわく、

どきどきしておりました。自分で作るおやつは特別で最高の味❣ 

とろけそうなとても幸せな笑顔を見せておりました。引き続き感染予防

に十分配慮して実施します。 

室内装飾 

創作活動を通して、子どもたちに季節を味わっていただけるよう

に各事業所で工夫しながら取り組んでおります。実際に作ってみ

ることで、より身近に感じられる姿がみられております。 

ソースを 
合わせよう 

目玉焼きバーガーを
作ったよ 

チョコレートを沢山
乗せてみたよ 

いただきまーす♪ 

沢山のせるぞ～！ 

完成♪ 

ホットケ～キ 

美味しくできたよ 

いっぱい入れたよ

よ！ 

あ～ん 

 



 

  

 

 

内部研修 

写真の掲載は、事前に同意をいただいているご家庭の中から、掲載回数を熟慮して選出しております。 

今回は、車両の乗降時の介助について学びました。 

子どもたちが乗降する際に、安全に誘導する方法につ

いて、実践を通して行いました。 

 

 

 

職員泉さんのお父様が、送迎計画用のソフトを開発し

て下さいました。ソフトの名前は、泉家の愛犬であり

補助犬として活躍した「パティちゃん」からいただき

ました。パティは不滅です！ 

その他、たくさんの設定活動や自

由活動に取り組んでおります。ｌ

ｌｋｊｊｋｋ際に作ってみること

で、より身近に感じられる姿がみ

られております。学び外出活動外

出活動ました。 進め進められる

ように、今回新たに長年の技術を

培われて来られた泉様がソフトを

開発して下さいましたられるよう

に、今回新たに長年の技術を培わ

れて来られた泉様がソフトを開発

して下さいました子どもたちが乗

降する際に、安全に誘導する方法

について、実践を通して行いまし

た。 

 

理美容院に行くことが苦手な子どもの不安を解消し、将来

行くことができることを目指した取り組みです。一定の条

件を満たす方に実施しています。 

点つなぎ！ 

仲良し♪ 

ふむふむ… 

できた～！ 

一緒に読もう！ 

どれにしようかな？ 

みてみて！ 

上手でしょ？ 
たか～い！ 

きもちいい～ 

目指せホームラン！ 

並んでお散歩！ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

新年度から、グリーンスクールは児童 180名、職員 40名の体制でスタート致しました。同一市内でこ

の規模による運営は、全国的にも珍しいそうです。それもひとえに、支えてくださっている皆様のおか

げです。いつもありがとうございます。最近では県からの助成で整備したリモート設備を活用し、毎

朝、全事業所間のミーティングを始めました。そこでは主に「当日の支援上の留意点」を共有しており

ますが、その効果もあってか新卒 4 名も日を追って成長しています。この仕事は毎日同じことの繰り

返しではなく、実に様々な変化があります。それを全職員が認識し、しなやかにサービスを提供する所

存です。新しい職員の構成は、近年稀な実行力のある集団へと進化する予感がしています。 

 

室長ざっかん 

各事業所、たくさんの寄贈品をいただきました。 

いつもありがとうございます。 

 

編集後記 

・４月から新たにお子様をお迎えして始まりました。一人ひとりの日々の成長をお届けして参りますので、お楽しみ下さい。(梶本) 

・外出活動や久し振りのおやつ作りといった活動を楽しんでいる姿を少しでもお伝えできていたらと思います。(小山) 

寄贈品 

職員紹介 

大切に使わせていただきます。 

今年度からグリーンスクール善行へ

入職しました。子ども達の笑顔に元

気をもらい、そして沢山のことに気

付かせてもらう毎日です。「今日も楽

しかった」と笑顔で自宅へと帰るこ 

とができるよう、子ども達の気持ちに寄り添った

支援をしていきたいと思います。よろしくお願い

致します。 

津田 笑里  

今年度よりグリーンスクール秋葉台 

でお世話になっております。子どもた

ちが「今日も楽しかった！」と笑顔で過

ごせるような環境を作って行きたいと

思っております。 

一日でも早く子どもたちから「宮崎さん！」と頼

ってもらえる職員になれるよう頑張っていきます

のでこれから宜しくお願い致します。 

宮﨑 眞未  

今年度からグリーンスクール湘南台

に配属になりました。子どもたちと

は、毎日元気いっぱい活動をしていま

す。１日１日を楽しい！と思ってもら

えるよう、日々の支援を行っておりま 

す。持ち前の明るさを活かし、もっと子どもたちと

の仲を深めていけるように精進してまいります。ま

だまだ未熟なところが多いですが、これから宜しく

お願い致します。 

中井 美里  

４月よりグリーンスクール立石で働かせ

て頂いております。 

日々子どもたちと接する中で、一人ひと

り個性や表情の違いから適切な支援を見 

つける難しさを感じております。しかし、子どもたち

の明るい笑顔とグリーンスクールで楽しく過ごす姿

から、元気をもらい楽しく働くことができています。 

至らない点が多々ありますが、どうぞよろしくお願

い致します。 

所 太智  


